
 

 

 

 

 

 

 

 

 

校 長  水 越 伸 朗 

 

 新年度が始まり１か月が過ぎました。１年生も部活動に本入部し、３学年そろって活動しています。

来週からは運動会練習も始まり、校庭で一生懸命に練習に取り組む子どもたちの姿が見られるようにな

ります。運動会練習が始まると、いつも以上に体力を使います。気温も高くなってくる時期でもありま

すので、水分を多めに持参する、食事をしっかり摂る、睡眠時間を十分確保する等、体調管理にもご協

力をお願いいたします。 

また、現在、仮設体育館建設工事と現体育館解体工事が行われています。工事エリアが確保されてい

る関係で、使用できる校庭のスペースが狭くなっています。そのため、競技種目も厳選し、時間を短縮

して午前中の開催となりますので、ご理解願います。 

 さて、５月１５日の全校朝礼では「何気ない心遣い」という話をしました。テニス選手の大坂な

おみさんが、全米オープン大会で初優勝した時の話です。七中生も、このような気持ちをもった大

人になってもらいたいと思っています。 

 

～朝礼（５月１５日）講話より抜粋～ 

今日は「何気ない心遣い」についてお話をします。 

５年前になりますが、テニスの全米オープン大会で、大坂なおみ選手が初優勝しました。テニスの４

大大会のひとつである、全米オープンでの優勝は、本当に素晴らしいことです。大坂選手はインタビュ

ーの時の表情や日本語で答える時の表現が個性的で、多くのファンを魅了していて、アスリートとして、

とても好感のもてる選手だと思います。 

その大坂選手について、試合中の、とある姿を解説者の方がコメントしていました。それは、次のよ

うな内容です。テニスの試合では、４人のボールパーソン（いわゆるボールボーイ）がいて、自分がサ

ービスを打つとき、近くのボールパーソンからボールをもらいます。大坂選手は、ボールパーソンから

ボールを受け取る時、お礼を言うような感じで、コクンとうなずくそうなのです。他の選手にはあまり

見られない光景とのことです。ボールを受け取る時、選手はお辞儀をしなくてはいけないわけではあり

ません。しかし、ボールを渡した側にとってみると、やりがいも感じるでしょうし、爽やかな気持ちに

なる行為ではないかな、と思いました。 

私たちの普段の生活においても、大坂選手のような姿勢があると、お互いにイヤな気持ちをもたずに

いられますよね。例えば、満員電車から降りるときに、体を寄せて通りやすくしてくれたら、軽く頭を

下げて御礼の気持ちを見せるだけでも、周りの人はイヤな気持ちにはならないでしょう。このような「何

気ない心遣い」は、お互いの気持ちを「ほっ」とさせます。多くの人がこういった「何気ない心遣い」

をもてれば、もっともっと住みやすい社会になっていくことと思います。皆さんも、是非こういった心

遣いを忘れずに学校生活を送っていってください。
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◆◇◆ 転入職員紹介 ◆◇◆ 

【 美術科教諭 】 

今年度、昭島市立中学校から異動して参りました。挨拶が明るく温かい言葉をかけてくる皆さん

と、これから過ごす時間を楽しみにしています。どのクラスも切り替えが素早く、目の前のことに集

中して取り組めるまっすぐさには感動しました。みなさんの支えとなれるよう私も精いっぱい頑張

りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

【 英語科教諭 】 

  この度、青梅市立中学校より異動してきました。２年２組の担任で、部活動では美術部を担当しま

す。七中生の礼儀正しさと明るさに日々感心しています。来たばかりで不慣れな点も多くあります

が、七中に早く慣れていけるよう努めます。生徒の皆さんと共に学び合い、皆さんが輝かしい未来に

向けて進んで行けるようサポートしてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。 

【 事務支援員 】 

  今年度、多摩市立中学校から異動して来ました。 

  通勤路である、畑や遠くに見える山並に癒されながら、生徒さんや、先生方の力になればと思って

います。不慣れですがどうぞよろしくお願いいたします。 

【 市事務 】 

  四月より市の事務職員としてお世話になります。 

  毎日、皆さんが「おはようございます！」「こんにちは！」と元気よく声をかけてくれるので、 

とても嬉しいです。皆さんから元気をもらって、新しい仕事を頑張っていきたいと思います。これか

らどうぞよろしくお願いいたします。 

◆◇◆ 小中連携 ◆◇◆ 

４月２６日に令和５年度第１回七中校区小中連携活動が七中で行われ

ました。小学校の先生方が５校時の授業を見学した後、「自ら学び、自ら

行動する、自立した子供」のテーマで小中学校の連携を深められるよう

に６つの分科会に分かれて話し合いをしました。各学校での課題や取り

組みについて話し合い、共通の取り組みについて考えました。 

 

◆◇◆ 離任式 ◆◇◆ 

４月２８日に離任式が行われました。式は校庭で行わ

れ、代表の生徒が感謝の気持ちを伝えました。久しぶりに

大好きな先生に会い、思いがこみ上げてしまう生徒も中に

はいました。離任された先生方から「大志を抱き行動して

輝いた人になってください」という言葉と「『見方・捉え

方』を変え、マイナスな状況でもプラスに変えてほしい」というお話がありました。お二人の先生

からお話があった後、全校生徒から歌のプレゼントを贈りました。今回都合上式に参加されなかっ

た先生・職員の方にも代表生徒がメッセージを読み上げました。 


